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ATA No 09 

DESCRIÇÃO SESSÃO ORDINÁRIA / EXTRAORDINÁRIA 

DATA 03 DE JULHO DE 2020. 
 

PRESIDÊNCIA ANTÔNIO LISBOA DA SILVA 

SECRETÁRIO MARIA BETÂNIA DA SILVA CAVALCANTE 
 

VEREADORES 
PRESENTES 

ANTÔNIO LISBOA DA SILVA, MARIA BETÂNIA DA SILVA 
CAVALCANTE, DAMIANA MARIA DA SILVA,  MARIA ALDENI 

NAZÁRIO FERNANDES, JACO DA COSTA OLIVEIRA,MARIA 
DEUSILENE DE OLIVEIRA SILVA. 

 

AUSENTES IDALGO JUNIOR FERNANDES, FRANCISCO FABIANO DIAS, 
MANOEL CARLOS LOPES DE MORAIS. 

 1 

ABERTURA 
 2 
Às 10h10 (dez horas e dez minutos) do dia 03 de julho de 2020, iniciou-se a Sessão Ordinária da 3 
Câmara Municipal de Major Sales/RN, no Plenário “Vereador Francisco Antônio da Rocha”. O 4 
Presidente, Antônio Lisboa da Silva, invocando o nome de Deus, declarou aberta a Sessão. No 5 
inicio dos trabalhos Legislativo, o Presidente solicitou a Vereadora Maria Damiana que lesse o 6 
salmo 23 da Bíblia Sagrada. Em seguida o Presidente colocou em votação a dispensa da leitura 7 
da ata, visto que todos os vereadores já estavam cientes do conteúdo da ata, a dispensa da leitura 8 
da mesma foi aprovada por unanimidade, e em seguida foi submetida à ata da sessão anterior a 9 
votação no Plenário da Câmara que a aprovou por unanimidade. O Presidente Antônio Lisboa da 10 
Silva, solicitou a primeira Secretária da mesa que realizasse a leitura da Indicação 001/2020, de 11 
autoria da Vereadora Maria Betania, que vem solicitando a erradicação do lixão nas proximidades 12 
do Sítio Diamantino e Chafariz. Dando continuidade, o Presidente Antônio Lisboa, solicitou a 13 
Vereadora Maria Betania que realizasse a leitura do Projeto de Lei de nº 002/2020, de autoria da 14 
Mesa Diretora desta casa, que vem fixando o subsídio do Prefeito, Vice-Prefeito e Secretários do 15 
Município de Major Sales. Em sequência, o Presidente Antonio Lisboa, considerando a disposição 16 
do art. 166 do Regimento Interno e o recesso legislativo, colocou em votação o projeto de lei de 17 
nº 002/2020, e foi aprovado por unanimidade. Dando continuidade, solicitou a primeira 18 
secretária que realizasse a leitura do Projeto de Lei do Executivo de nº 012/2020, que vem 19 
criando gratificação aos profissionais que estão à frente no combate do COVID19 em Major Sales. 20 
O Presidente Antonio Lisboa, considerando a disposição do art. 166 do Regimento Interno e o 21 
recesso legislativo, colocou em votação o projeto de lei de nº 012/2020, e foi aprovado por 22 
unanimidade. O Presidente Antonio Lisboa, passou a Presidência da Mesa para a Vice-Presidente 23 
Damiana Maria, a mesma cumprimentou todos os presentes, e em  sequência, solicitou a 24 
primeira secretária Maria Betânia que lesse o Projeto de Lei de nº 003/2020,  Autoria do Vereador 25 
Antonio Lisboa, que dar nome a Travessa que fica ao lado do Pontinho de Cultura, para 26 
denominasse de Travessa Sebastião Ribeiro Campos,   Em continuidade, a Presidente Damiana 27 
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Maria, considerando a disposição do art. 166 do Regimento Interno e o recesso legislativo, 28 
colocou em votação o projeto de lei do Legislativo de nº 003/2020, que dar nome a Travessa que 29 
fica ao lado do Pontinho de Cultura, e foi aprovado por unanimidade. Em continuidade, a 30 
Presidente Damiana Maria, retorna a Presidência da Mesa para o Presidente Titular Antonio 31 
Lisboa da Silva, Este facultou a palavra aos Edis presentes, Com a palavra a Vereadora Maria 32 
Betânia, inicialmente meus cumprimentos, veio falar da sua indicação enviada para a câmara por 33 
sua autoria que é solicitando a erradicação do lixão nas proximidades do Sítio Diamantino e 34 
Chafariz e quer do poder publico que faça algo para retirar o lixão daquela localidade, devido o 35 
acesso de pessoas que trafegam para outras localidades como alguns sítios vizinhos que dá 36 
acesso ao Paraná e a José da Penha. Pois nesse período de pandemia algumas pessoas estão indo 37 
fazer a pratica de atividade físicas naquela região e reclamaram do mal cheiro e até mesmo de 38 
fumaça. E que o prefeito coloque placas de sinalização naquele local. Não havendo mais orador, 39 
o Presidente Antônio Lisboa agradeceu a todos os presentes funcionários desta casa e agradeceu 40 
presença de todos e encerrou a Sessão. Estavam presente no plenário, naquele momento, 41 
conforme foi constatado pela verificação nominal, os Edis: ANTÔNIO LISBOA DA SILVA,MARIA 42 
BETÂNIA DA SILVA CAVALCANTE, MARIA DEUSILENE DE OLIVEIRA SILVA, DAMIANA MARIA DA 43 

SILVA, MARIA ALDENI NAZARIO FERNANDES, JACO DA COSTA OLIVEIRA. A sessão foi encerrada 44 
pelo Presidente às 11h:00mim (onze horas). Para constar, foi lavrada esta Ata, que vai assinada 45 
pelos Senhores Presidente, Vice-Presidente, 1o e 2o Secretários da Mesa da Câmara e pelos Edis. 46 

 47 
 48 

_________________________________________ 49 
Antônio Lisboa da Silva 50 

PRESIDENTE 51 
 52 

___________________________________ 53 
Damiana Maria da Silva  54 

VICE-PRESIDENTE 55 
 56 

__________________________ 57 
Maria Betânia da Silva Cavalcante 58 

1o SECRETÁRIO 59 
 60 

________________ ________________ 61 
Maria Deusilene de Oliveira silva 62 

2o SECRETÁRIO 63 
 64 
 65 

__________________AUSENTE_____________________ 66 
Francisco Fabiano Dias 67 

VEREADOR(A) 68 
  69 

 70 
_______________________________________ 71 

Maria Aldeni Nazário Fernandes 72 
VEREADOR(A) 73 

 74 
_______________________________________ 75 

Jaco da Costa Oliveira 76 
VEREADOR 77 

 78 
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________________AUSENTE________________ 79 
Manoel Carlos Lopes de Morais 80 

VEREADOR(A) 81 
 82 

___________________AUSENTE___________________ 83 
Idalgo Junior Fernandes 84 

VEREADOR(A)  85 

 86 


